

Semana del 7 al 13 de Octubre de 1 928

Ha tomado posesión del cargo de comandante de puesto de la Guardia Civil, el teniente de dicho cuerpo, D. Fernando Ordeñez Martínez, quién ha cumplimentado a las autoridades.

& El Ayuntamiento ha acordado destinar 100 pesetas para los damnificados del incendio ocurrido en el Teatro Novedades de Madrid y otras 100, para los del de las Gabarres, contribuyendo con dichas cantidades a las suscripciones que han quedado abiertas para aminorar las pérdidas sufridas a causa de dichos siniestros. Asimismo se subvenciona con 200 pesetas a la vecina Concepción Llambí, por la pérdida de muebles, que sufrió en el incendio de la casa que habitaba en la calle Montecalvario de esta ciudad

El día 14 de los corrientes dará comienzo el Campeonato Provincial de Fútbol. en el que tomarán parte los equipos: Olot, Gerona, La Bisbal, Palamós, Figueras, Ateneo Democráfico de Gerona y C E.I.D.A. de nuestra ciudad. A última hora se ha inscrito para tomar parte en el torneo, el equipo de La Escala, con lo que quedará completo el cuadro de partidos a celebrar.

Con inusitada actividad, se han reanudado las obras de defensa del paseo en su parte poniente, junto a la riera del monasterio. Ante la inminencia del maltiempo propio de esta época del año, se hacen imprescindibles dichas obras,

*Se rumorea que la explotación del Cine Novedades de ésta, ha pasado a manos de una empresa local, la que se propone presentar al público guixolense los mejores programas de cine y varietés, alternando con sesiones de teatro y zarzuela, a cargo de reputadas compañías cada una en su género: la noticia ha causado muy buena impresión entre los aficionados al arte de Talía. Festival infantil.— En el Salón de Espectáculos del Centro Parroquial Catequístico, inaugurando las sesiones domingueras de tarde, se celebró un festival infantil, en el que actuaron: el ventrílocuo Traki, el ilusionista Profesor Oremor, y los payasos Pepi y Tuan, formando en conjunto un programa que hizo las delicias de la gente menuda, y también de la mayor.

Actos de homenaje a Joaquin Ruyra. — El pasado Domingo día 5, se celebraron en nuestra ciudad, conforme estaba anunciado, un programa de actos en homenaje a la persona del eminente escritor católico catalán Joaquin Ruyra.

Por la mañana, a las 12 horas, fué rezada una Misa en la Iglesia Parroquial en memoria de Joaquín Ruyra.

Por la noche, sobre las 10'15, dió inicio una selecta velada en el Salón de Espectáculos del Centro Parroquial Catequístico, con un breve parlamento del Rdo. José M. a Cervera Berta, Párroco Arcipreste de San Feliu.

Seguidamente el Rdo. Pedro Ribot, Párroco de Riells, dió lectura a un trabajo sobre «L'obra cristiana de Ruyra».

Siguió la lectura de narraciones y poesía a cargo de María del Carmen Sabá, Jaime Buxó y Dolores Miralles de la «Agrupación Romea».

Luego, la voz de D. Agustín Calvet «Gaziel» hizo un encendido elogio de la labor literaria de Ruyra, bajo el tema «Calitat Literaria de Ruyra».

Y finalmente, la Agrupapación Artística de Acción Católica, puso en escena, con vestuario del 1900, la comedia «Amor a proba de bomba» de Joaquín Ruyra.

Fueron intérpretes: Teresa Serra, Josefina Gelabertó, Margarita Mir, José Granolleras, Ricardo Gay, Pedro Fontás y José M.ª Isern,

El selecto público asistente, aplaudió a cada intervención.

Una vez más se puso de manifiesto que en San Feliu, las «cosas» selectas, son para un público muy reducido. Tan reducido, que a veces dá la sensación de que cada

DIETARIO

«grupito» hace su cultura, estando ajenos a la labor de conjunto, pro ciudadana.

Festividad de San Luis Beltran — El próximo Jueves día 9, el Ramo de Peluqueros de San Feliu, honrará a su Santo Patrono con un oficio Solemne que tendrá lugar en la Iglesia Parroquial a las 10 de la mañana.

Fíesta patronal de la Guardia Civil — El próximo Domingo día 12, fiesta de Nuestra Señora del Pilar el Benemérito Cuerpo de la Guardia Civil honrará a su Excelsa Patrona con una misa a las 12 horas, a la que asistirán las Autoridades Locales.

Necrológica.— En nuestra ciudad, ha fallecido tras penosa enfermedad, Dña. Ceclina Callicó Presas, esposa de nuestro amigo José Anglada, al que damos nuestro sentido pésame.

Enlace Berga-Llampayas El lunes de la presente semana, se celebró en la Iglesia Parroquial de nuestra ciudad, el enlace matrimonial de la señorita Rosa Berga con el joven Carlos Llampayas.

Bendijo la Sagrada unión el Rdo. Sr. Párroco Arcipreste, quien dirigió a los contrayentes una aleccionadora plática.

En el transcurso de la Santa Misa, el Coro Parroquial interpretó escogidas piezas.

A los nuevos esposos y a sus familiares, nuestra cordial enhorabuena.

Boda Sala-Soler. — En Barcelona se celebró el enlace de la Señorita María Jesús Sala Sanjaume, con el joven barcelonés Francisco Soler.

Tras el ágape nupcial los recién casados partieron para largo viaje de luna de miel.

IV APLEC DE "NOSTRA S

El próximo Domingo, día 12 de Octubre. va a tener lugar, D. m, en San Feliu, esta bella fiesta marinera reanudada en 1955, y que tíene su origen por allá el año 1726, cuando los Jurados de la Villa hicieron voto de ofrendar cada año a la patrona de marineros y navegantes, con una fiesta en su Ermita.

En esta jornada, se renueva también el recuerdo a los bravos marineros guixolenses, que tomaron parte tan activa en la Batalla de Lepanto.

Entre los actos a celebrar destacan en el presente año la Solemne Bendición de la Cruz monumental y de las vidrieras de la Ermita.

El programa es el siguiente:

A las 10 y media de la mañana, las imágenes de «Nostre Senyora del Bon Viatge» y de «Sant Elm» serán llevadas en procesión desde la Iglesia Parroquial hasta el lugar del embarque, por miembros de la Acción Católica.

El llmo. Sr. Comandante de marina y el Magíco. Sr. Alcalde, subirán las imágenes a bordo de la Nave Capitana, precedidas en cabeza por la cruz procesional y acompañadas del Capellán de la Ermita.

Seguidamente se iniciará la procesión maritima, que encabezará la barca capitana.

Las autoridades y ciero, irán como de costumbre en barcas previamente reservadas.

La procesión recorrerá la Bahia y si el tiempo lo permite llegará hasta la cala de Sant Elm, o del Vigatá,

De regreso de la procesión maritima, y desde el centro de la bahia, se efectuará la solemne bendición de la ciudad.

A. M